

Beschlussvorlage

Drucksache Nr. 2019/171

Beratungsfolge			Abstimmung			
Gremium		Datum		Ja	Nein	Enth
Gemeinderat	öffentlich	25.07.2019	Beschlussfassung			

Wahl des Ortsvorstehers und seiner Stellvertreter für den Stadtteil Stafflangen

I. Beschlussantrag

1. Herr Helmut Müller, Kleinstafflangen 34, wird zum Ortsvorsteher des Stadtteils Stafflangen gewählt und mit Wirkung vom 1. Oktober 2019 bis zum Ende der Amtszeit der Ortschaftsräte zum Ehrenbeamten auf Zeit ernannt.
2. Frau Ortschaftsrätin Waltraud Jeggle, Biberacher Straße 11, wird zur 1. Stellvertretenden Ortsvorsteherin des Stadtteils Stafflangen ernannt.
3. Herr Ortschaftsrat Erich Aßfalg, Talblick 22, wird zum 2. Stellvertretenden Ortsvorsteher des Stadtteils Stafflangen ernannt.

II. Begründung

Die Amtszeit von Ortsvorsteher Helmuth Aßfalg endete mit der diesjährigen Kommunalwahl zum 26. Mai 2019. Seither führt er die Geschäfte des Ortsvorstehers gemäß § 42 Abs. 5 in Verbindung mit § 72 der Gemeindeordnung weiter. Herr Helmuth Aßfalg hatte neben seiner Tätigkeit als ehrenamtlicher Ortsvorsteher auch die hauptamtliche Verwaltungstätigkeit in der Ortsverwaltung im Umfang von 70 % inne. Altersbedingt endet diese hauptamtliche Beschäftigung zum 30.9.2019 und wird verwaltungsintern nachbesetzt.

Nach § 71 GemO werden der Ortsvorsteher und ein oder mehrere Stellvertreter nach der Wahl der Ortschaftsräte vom Gemeinderat auf Vorschlag des Ortschaftsrats aus dem Kreis der zum Ortschaftsrat wählbaren Bürger, die Stellvertreter aus der Mitte des Ortschaftsrates gewählt.

Der Ortschaftsrat Stafflangen schlug in seiner Sitzung am 9. Juli 2019 vor, Helmut Müller zum Ortsvorsteher zu wählen und Frau Waltraud Jeggle und Herrn Erich Aßfalg zu seinen Stellvertretern.

Appel